

Pimpin Upacara Hari Pahlawan, Kapolres Lombok Utara Dorong Semangat Masyarakat Untuk Cinta Negeri

Syafruddin Adi - LOMBOKUTARA.PUBLIKNTB.COM

Nov 12, 2024 - 15:14



Lombok Utara, NTB - Kapolres Lombok Utara, AKBP Didik Putra Kuncoro, S.I.K., M.Si., menghadiri dan memimpin upacara bendera dalam rangka memperingati Hari Pahlawan yang dilaksanakan di Lapangan Kantor Bupati Lombok Utara. Upacara ini dihadiri oleh berbagai elemen masyarakat, termasuk pejabat

pemerintah daerah, anggota TNI-Polri, ASN serta pelajar.

Dalam amanatnya, Kapolres Didik Putra Kuncoro menyampaikan pesan dari Menteri Sosial RI, Drs. H. Saifullah Yusuf, yang mengusung tema Hari Pahlawan tahun ini, "Cintai Negerimu". Tema ini mengajak seluruh elemen bangsa untuk meneladani semangat kepahlawanan dalam setiap pemikiran dan tindakan demi kemajuan bangsa.

"Kita patut bersyukur karena di Bumi Nusantara banyak lahir sosok pahlawan, para mujahid yang pemberani dengan jiwa dan raganya berhasil mengantarkan kemerdekaan dan membentuk NKRI," ujar Kapolres Didik Putra Kuncoro. Ia menekankan pentingnya meneladani nilai-nilai kepahlawanan yang telah diwariskan oleh para pahlawan bangsa.

Kapolres juga menambahkan, "Kita berharap ke depan muncul sosok-sosok pahlawan yang memberikan pencerahan, harapan, dan bertindak hormat demi kemajuan bangsa Indonesia." Ia mengajak seluruh masyarakat untuk tidak pernah lelah berbuat yang terbaik, dimulai dari hal-hal kecil di lingkungan sekitar.

Upacara Hari Pahlawan ini ditutup dengan himbauan kepada seluruh masyarakat agar terus meneladani nilai-nilai kepahlawanan dalam kehidupan sehari-hari. "Mari kita terus berbuat yang terbaik dengan meneladani nilai-nilai kepahlawanan, mulai dari hal kecil di lingkungan sekitar demi kemaslahatan bersama," pesan Kapolres.

Upacara yang berlangsung khidmat ini diharapkan dapat membangkitkan semangat kepahlawanan di hati setiap warga Lombok Utara, sehingga semangat "Cintai Negerimu" dapat terwujud dalam tindakan nyata untuk kemajuan bangsa dan negara. (Adb)